



revistaverano

La novela negra crea adicción en verano

El chileno Luis Sepúlveda explica el éxito del género en vacaciones **PÁGINAS 37 A 39**



El abandono de Contador descabeza el Tour

Nibali, único favorito después de la dolorosa caída del español **PÁGINAS 48 Y 49**

La Cataluña independiente sería inviable fuera del euro

Un informe del Consejo para la Transición propone mantener la moneda y crear un banco central

Si el hipotético Estado de Cataluña lograra la independencia que quiere el sector soberanista, debería mantenerse de forma necesaria en el euro, pues los costes de abandonar la mo-

neda única europea serían "insumibles", según asegura un informe presentado ayer por el Consejo Asesor para la Transición Nacional, un grupo de expertos seleccionados por el presidente de la Generalitat, Artur Mas, para preparar una posible secesión en el futuro.

El documento, relativo al sistema financiero de la Cataluña independiente, descarta la creación de una moneda propia, porque "causaría unos costes de adaptación importantes para los agentes económicos". El consejo asesor recomienda seguir en el euro aunque sea fuera de la Unión Europea, asumiendo las consecuencias que ello conlleva, como la imposibilidad de que las entidades financieras catalanas accedan al crédito del Banco Central Europeo.

Esas dificultades se podrían superar, según asegura el informe, con un acuerdo monetario con la UE similar al de Andorra y Mónaco o buscando la financiación a través de bancos de la eurozona. **PÁGINA 16**

Un manifiesto antinacionalista pide a Rajoy que no negocie con Mas

Un manifiesto suscrito por 50 personalidades como Mario Vargas Llosa y Jon Juaristi y que se presenta hoy en Madrid pide a Mariano Rajoy que no negocie sobre el soberanismo con el presidente de la Generalitat, Artur Mas. **PÁGINA 16**

Oriol Pujol dimite como diputado por el 'caso ITV'

PÁGINA 19



Pedro Sánchez y la presidenta de Andalucía, Susana Díaz. / CARLOS ROSILLO

PEDRO SÁNCHEZ
Líder electo del PSOE

"Mis dos referentes son Felipe González y Matteo Renzi"

ANABEL DÍEZ, Madrid

Pedro Sánchez, de 42 años, ganó las elecciones a secretario general del PSOE el pasado domingo. En una entrevista dice que convocará primarias, pero elude establecer una fecha fija. "Lo decidiremos entre todos y la ejecuti-

va marcará el calendario", asegura. En sus planes entra "un giro a la izquierda que gane elecciones". "Para mí son referencias Felipe González y Matteo Renzi. Ambos han reunido dos cualidades: ser de izquierda y ser reformistas", añade. **PÁGINA 12**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

ETA pretende perpetuarse como agente de influencia política

Primera memoria anual sobre la seguridad nacional

MIGUEL GONZÁLEZ, Madrid

El primer Informe Anual de Seguridad Nacional, que el pasado jueves fue presentado al rey Felipe VI en una reunión del Consejo de Seguridad Nacional, es una radiografía de los riesgos y retos a los que se enfrenta España. "ETA se encuentra estratégicamente muy debilitada", asegura en esa memoria el Gobierno. "La organización no tiene intención de disolverse, sino que pretende perpetuarse como agente político". **PÁGINA 20**

El mundo maniobra para lograr un alto el fuego en Gaza

L. ABELLÁN / M. BASSETS
Bruselas / Washington

Tras 175 muertos y miles de desplazados en una semana de ofensiva sobre Gaza, Occidente y los países vecinos de Israel se movilizan para lograr un alto el fuego. Varios ministros de Exteriores recorren esta semana la región en busca de una salida al conflicto. **PÁGINAS 2 Y 3**

Europa pelea para abaratar la cura de la hepatitis C

G. CAÑAS / J. PRATS
París / Valencia

Respondiendo a un llamamiento de Francia, 15 países europeos, entre los que por ahora no está España, se han unido para exigir una rebaja del coste de la innovadora medicina que cura la hepatitis C. Un tratamiento completo se vende por más de 50.000 euros. **PÁGINA 34**

idealista.com
el portal inmobiliario líder